



## **DECLARACIÓN INSTITUCIONAL EN RELACIÓN AL ERE DE EXTINCIÓN DE LA PLANTILLA DE EDESA Y GEYSER**

Ya hace más de año y medio que comenzaron las desavenencias entre CNA Group y sus dos filiales Edesa y Geysler. Y es que en julio de 2016 se dieron los primeros despidos de plantilla y, con otros muchos sucesos de por medio, el pasado mes de septiembre del 2017, CNA Group inició el ERE para la liquidación industrial de Edesa y Geysler y la extinción de la plantilla de ambas filiales del citado grupo. Dicha decisión ha sido denunciada en numerosas ocasiones por las y los empleados de Edesa y Geysler, quienes en todo momento han contado con el firme apoyo del Ayuntamiento de Arrasate, el cual, por su parte, también se ha reunido con el comité de empresa de Edesa con el fin de estudiar y agotar todas las vías y posibilidades para proteger la situación de su plantilla y evitar el despido de las y los trabajadores de ambas filiales.

No obstante, CNA Group ha seguido adelante con la decisión adoptada y a día de hoy, Edesa y Geysler se encuentran ya en la última fase del concurso público de acreedores. Como consecuencia de ello, 91 trabajadoras/es de Edesa y 34 de Geysler serán despedidos. En relación a ello, el Ayuntamiento de Arrasate declara lo siguiente:

- 1- En primer lugar, muestra su total apoyo a las y los trabajadores de Edsa y Geysler.
- 2- Asimismo, manifiesta su desacuerdo y preocupación con la decisión adoptada con CNA Group.
- 3- El Ayuntamiento de Arrasate en ningún caso acepta el despido de las y los trabajadores ni la desindustrialización de Arrasate como una opción válida.
- 4- En esta última fase del concurso público de acreedores vuelve a instar a las instituciones, empresas y/o agentes competentes (Gobierno Vasco, Diputación Foral, Fagor S.Coop, Ekimen Berri y la administración concursal) que aboguen en favor de las y los trabajadores y la industria de Arrasate, de forma que prioricen y preserven los puestos de empleo y la industria del municipio.
- 5- Para finalizar, el Ayuntamiento de Arrasate muestra su voluntad y compromiso de actuar como intermediario con el grupo Fagor y la Corporación de Mondragón a fin de reforzar el carácter industrial de Arrasate y fomentar los proyectos industriales que puedan surgir en el futuro.